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様式第３号（第１３条関係） 

 

会議録 

会議の名称 令和７年度第１回朝霞第八小学校学校運営協議会 

開催日時 
令和７年４月２３日（水）  午後  ２時００分から 

              午後  ３時２０分まで 

開催場所 
朝霞市立朝霞第八小学校 ２階 ランチルーム 

朝霞市栄町５－１－４１ 

出席者及び欠席者 

の職・氏名 

学校運営協議会委員 ８名 

事務局 ２名（朝霞第八小学校教頭） 

議題 

１．規則、会長・副会長等の確認 

２．令和７年度学校経営方針について（確認） 

３．５０周年記念式典について 

４．その他（令和７年度行事予定について） 

会議資料 

・学校運営協議会について 

・朝霞第八小学校学校運営協議会傍聴要領 

・令和７年度学校経営方針 

・令和７年度グランドデザイン 

・学校運営協議会委員報酬等の支払いについて 

・五十周年記念式典次第 

・令和７年度行事予定 

会議録の作成方針 

 □電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

 □電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

 ☑要点記録 

 □電磁的記録での保管（保存年限   年） 

電磁的記録から文書に書き起こ 

した場合の当該電磁的記録の保 

存期間 

□会議録の確認後消去 

□会議録の確認後 か月 

会議録の確認方法：委員長による確認 

 

傍聴者の数 
傍聴者  １名 

 

その他の必要事項 
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  審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

１ 規則、会長・副会長等の確認 

〇校長 

・名簿の確認をお願いしたい。 

・学校運営協議会について、また傍聴要領について、確認をお願いしたい。  

 

〇委員長 

・今の時代の小学校とはどんなものか。現状を知っておきたい。  

〇副委員長 

・運動好きな児童を育てる工夫、研究をしている。  

〇委員 

・本校、中学校両方のよい面を活かしていきたい。  

〇委員 

・読み聞かせを中心に活動している。  

・授業支援で市内小学校の手伝いもしている。  

〇委員 

・犯罪が起きない社会を目指して活動している。  

〇委員 

・地域の方と学校を結びつける役割を担っている。  

・学校の大変さを実感している。 

・学校にとって良いことをしたい。 

〇委員 

・保護者の立場として関わりを持っていく。  

 

２ 学校経営方針についての確認 

〇校長 

・学校経営方針について、目指す学校像の（４）よりそいとは、学校が保護者、

児童に対してよりそうということだけでなく、相互によりそうことを目指して

いる。 

・子どもありきを基本としつつ、教師も大事に、保護者・地域とも結びつきを

強くしていきたい。 

・みなさんと手を携えて楽しく学校を経営していきたい。  

〇委員長 

・学校経営方針について、何かご意見があればお願いしたい。  

〇委員 

・個別の支援計画とは何を指しているのか。  

〇校長 

・個別の指導計画や教育支援計画等総合的な意味合いでとらえている。  

〇委員 

・公開対象となる書類となるため、文言の修正や削除が必要なのではないかと

考えている。 

〇校長 

・検討し、回答したい。 

〇委員長 

・スクールサポーター等の支援する職員はどの程度いるか。  
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〇委員 

・午前中はある程度どの学年にも配置されていて配慮がされている。  

〇委員 

・形態変更等はどのようにされているか。  

〇校長 

・保護者の理解が必要である。 

・就学相談、就学支援委員会の話し合い等を経て保護者の要望をしっかり聞い

た上で判定がされている。 

・通級指導教室、特別支援学級の体験等も保護者の要望を聞いて実施してい

る。 

〇委員長 

・支援員ではなく、保護者がつきっきりで支援しているケースはないのか。  

〇校長 

・登校しぶり、教室で落ち着かない等の理由で保護者がつくケースはある。  

・授業中に保護者がいてはいけないというきまりはない。  

〇委員 

・立ち歩きをする児童の支援は大切である。  

〇委員長 

・保護者の理解がないと学校だけで児童の支援は大変であると感じる。  

〇校長 

・児童一人一人によって対応が違ってくる。  

〇委員長 

・配慮を要する児童について、教員が支援をするのが難しい。  

〇委員 

・どの学級も支援が必要な児童が複数いる。  

・一人一人に違う支援の仕方がある。  

・個別の指導計画、個別の教育支援計画等開示請求の対象にもなるので、もう

少し表現を考えた方がよい。 

〇副委員長 

・主幹教諭が配置されていないのはなぜか。  

・学校事務職員について、体調等は大丈夫か。  

・保護者と先生の会の現状は、会長・副会長がほぼいない状況である。  

・１０３の会主催のピクニックに新１年生の参加がなかった。  

・ふれあい推進事業について、１０月２５日（土）に開催予定である。 

・保護者代表連絡会について、概要を説明。  

〇校長 

・２７学級以上から事務職員は２名配置となっている。４月の出勤状況は問題

ない。 

〇校長 

・主幹教諭は配置がされないこともある。  

〇委員 

・がくぷり、tetoruについて学校運営協議会委員の登録をお願いしたい。  

〇教頭（事務局） 

・年度更新・C4thとの関連から登録にもう少しお時間をいただきたい。  

〇委員 

・１年生の保護者に報告としてtetoruを見てもらいたい。 
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〇校長 

・行事を見てもらった後で協議会をしたい。（時間を微調整したい。） 

・放課後子ども教室がスタートした。毎日２０人前後利用している。明日から

１年生が利用。 

 

３ ５０周年記念式典について 

・資料に沿って概要を説明。 

 

４ その他 

・年間行事計画については、大きな変更はない。  

 

・次回、令和７年度第２回学校運営協議会は、７月２４日（木）１４：００開始 

 


